

La cerámica que se encuentra es la corriente, destacando la perteneciente a vasijas medianas y ánforas.

## Ficha arqueológica n.º 10

### Estación ibérica de "Can Company" (La Roca)

En el km. 12,9 de la carretera de Mataró a La Roca se halla la gran masía de «Can Company», enclavada entre aquella y el torrente de Brancons. Siguiendo el curso del susodicho torrente hacia su nacimiento, a partir de «Can Company», se va contorneando a la izquierda el apéndice meridional del «Turó de la Simona»; después de andar unos cien metros escasos desde aquel punto, se distingue a poca distancia del río, ya remontando la falda de aquel «Turó» un gran claro plantado de viña y encuadrado por el bosque. Dentro de su perímetro se halla con cierta abundancia cerámica ibérica fragmentada, de vasija corriente y ánfora en su mayor parte; también se encuentran escorias de hierro.

Tanto este establecimiento como el vecino de «Can Joan Capella» pueden ser datados como del siglo I-II antes de J. C.

En el punto culminante del «Turó de la Simona», es posible hallar algún que otro pequeño fragmento de cerámica grosera, de filiación preibérica.

## Ficha arqueológica n.º 11

### Restos romanos del "Turó Alomar" (La Roca)

Bordeando el lado izquierdo de la carretera de La Roca a San Adrián del Besós, en su km. 24,4, se halla este pequeño montículo, en cuya falda meridional se asienta la masía de «Can Tónico». En toda la superficie de su vertiente occidental, plantada actualmente de avellanos, se descubre gran cantidad de fragmentos cerámicos romanos, correspondiendo en su mayor parte a «dolia» y ánforas. Abundan los restos de tejas romanas. Todo su conjunto da la impresión de haber pertenecido más que a una vivienda aunque de tipo rústico, a una construcción rural dependiente de alguna «villa» principal.

Por hallarse mezclados con los restos cerámicos romanos, fragmentos de vasijas de tipo ibérico, debería ser clasificada esta estación como de los siglos I-II después de J. C.

JOSE ESTRADA